

令和5年度 役員会・帰国報告会・総会

山口市立湯田小学校で令和5年4月29日に「役員会」を、6月4日に「帰国報告会」と「総会」を行いました。

役員会



役員会では、令和5年度の計画やコロナ後の研究会の充実について話し合い、総会の準備をしました。

帰国報告会



昨年度末に、デュッセルドルフ日本人学校（ドイツ）、上海日本人学校浦東校（中国）、蘇州日本人学校（中国）に派遣されていた3名の先生方が帰国されました。

この日は、2名の先生が帰国報告をしてくださいました。

コロナ禍の赴任国の様子や日本人学校の教育活動、そして異文化での生活など貴重な経験の数々を熱く語ってくださいました。

たくさんの方に聞いてもらえるように、夏の研究大会でも発表してくださいます。



その後、総会を行いました。

今年度、夏季研究大会を、8月6日（日）に終日実施するよう計画しています。

【日程】

《午前》 **【第1部】** 帰国報告会

【第2部】 JICA 中国によるワークショップ

《午後》 **【第3部】** 山口県在住外国の方とおしゃべり（ワールドカフェ）

【第4部】 直山木綿子氏（文科省初等中等教育局視学官）の講演